



Tocopillanos disfrutaron las visitas al buque Comandante Toro de la Armada

Actividad se desarrolló en el marco de la conmemoración de las glorias navales en la ciudad.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Un gran panorama disfrutó la comunidad tocopillana con la visita al buque de la Armada "Comandante Toro". Actividad que se desarrolló en el marco de la conmemoración de las glorias navales en la ciudad.

Estas visitas se realizaron para todas las familias, personas mayores y establecimientos educacionales, quienes fueron recibidos por el capitán de Fragata, Mauricio Carrasco, y el capitán de puerto de Tocopilla, Rodrigo Caro, quienes

junto al personal naval recibieron a todos para dar a conocer las instalaciones, las cuales tenían hasta un helicóptero que sobrevoló los cielos tocopillanos.

El capitán Mauricio Carrasco expresó su alegría por el cariño recibido de la comunidad tocopillana.

BUQUE

Luego de su paso por Tocopilla, el buque de la Armada "Comandante Toro" se trasladó hasta Arica y luego participará de las diferentes ceremonias conmemorativas por las glorias navales en la zona de Iquique.



LA VISITA AL BUQUE FUE UN GRAN PANORAMA EN LA CIUDAD.



EL CENTRO DIURNO COMUNITARIO DIJO PRESENTE EN LA ACTIVIDAD.



LA COMUNIDAD DISFRUTÓ A CONCHO DE ESTA EMBARCACIÓN.



SE CONOCIERON LAS INSTALACIONES DEL "COMANDANTE TORO".

FOTOS: TOCOLOA NOTICIAS Y CEDIDAS